
Conseil municipal du 25 février 2020
         R 17A-2020 

RESOLUTION
Pour un trottoir sécurisé sur la Route de Saconnex-d’Arve à Saconnex-d’Arve Dessus 

Vu le statut cantonal de la route de Saconnex-d’Arve, 

vu les demandes écrites du Conseil administratif au département des infrastructures pour 

étudier l’implantation d’un trottoir sur les tronçons qui en sont dépourvus au village de 

Saconnex-d’Arve Dessus,

vu l’inaction cantonale face aux demandes du Conseil administratif,

vu la dangerosité sur le secteur du village dépourvu de trottoir,

vu les stratégies avancées par le canton pour le développement des mobilités douces,

vu l’exposé des motifs, associé à cette résolution,

sur proposition du Groupe Les Verts de Plan-les-Ouates,

le Conseil municipal de Plan-les-Ouates

DECIDE

par 20 oui et 1 non

d’apporter le soutien au Conseil administratif dans ses démarches afin d’obtenir des 1)
réponses claires et satisfaisantes.

de solliciter avec insistance le Département des infrastructures pour la réalisation d’un 2)
trottoir sur la route de Saconnex-d’Arve, qui en est dépourvue.

de prier le Conseil administratif de transmettre la présente résolution au département 3)
précité

Pour le Groupe Les Verts : Mario Rodriguez, Dominique Tinguely, Pierre Torri
Pour les socialistes : Daouda Bagagnan, Glenna Baillon, Nathalie Rüegger
Pour le Parti Démocrate-chrétien : Catherine Borstcher, Robert Chal, Laurent Farinelli, Vincent 
Gillet, Jean-Michel Meylan, Véronique Özazman, Philippe Rochetin, Isabelle Willimann
Pour le Parti Libéral-Radical : Véronique Dubois, Sylvain Dupraz, Cédric Epenoy, Michel Favre, 
Pierre-Alain Gaud, Roberto Righetti, 
Pour le Mouvement citoyen genevois : Roberto Di Giorgio, Olivier Monnerat, Alexandra Saas, 
Francisco Valentin.



Exposé des motifs

Depuis le début de la législature 2015-2020, il est régulièrement demandé lors des séances 
du Conseil municipal l’état d’avancement dans les négociations avec le canton concernant 
la création d’un trottoir dans le village de Saconnex-d’Arve Dessus. En effet, certains 
tronçons sont dépourvus de trottoir ou alors des trottoirs « bizeautés » inadaptés ont été 
créés. Le Conseil administratif mentionne lors de chaque intervention que des demandes 
pour améliorer la situation ont été faites au canton. Aucune réponse, ni de suite claire n’est 
donnée par le département des infrastructures.

L’ensemble de la route de Saconnex est pouvue d’un trottoir sécurisé à l’exception de 
certains tronçons. Pour certains d’entre eux, il n’y a pas de risques démesurés. Cependant, 
d’autres secteurs nécessitent des mesures afin de sécuriser les piétons, notamment en 
sortie de certaines maisons.

Le Conseil administratif a fait le nécessaire pour tenter de faire avancer ce dossier. 
Cependant, la compétence étant cantonale, il devient alors difficile d’y apporter une mesure 
communale pour sécuriser davantage cet axe fortement fréquenté par la circulation 
motorisée individuelle. 

Face à ces constats, il est nécessaire que le Conseil municipal exprime son ras-le-bol envers 
les instances cantonales qui ne se préoccupent guère, dans le cas présent, des 
particularités locales et des dangers que peuvent encourir les habitant.e.s de ce village.

Compte tenu de ce qui précède, le Groupe Les Verts de Plan-les-Ouates demande au 
Conseil municipal de faire bon accueil à cette résolution en la votant, afin que le Conseil 
administratif puisse avoir un soutien du délibératif dans ses démarches.
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